



La Croisée est une ASBL située à Malmedy. Elle a pour objectif global d'accompagner les personnes handicapées et leur famille.

C'est en 1980 que la Croisée voit le jour et se constitue en ASBL, suite au constat d'un manque de structures d'hébergements pour les personnes en situation de handicap à Malmedy et environs. Pour ce faire, le service développera une pratique en réseau qui se concrétisera par un véritable partenariat entre la personne handicapée et son milieu de vie, mais aussi avec l'ensemble des ressources de la communauté.



L'équipe psycho-sociale est aujourd'hui composée de 11 personnes sous la direction de Jeannine Flament.

Pour répondre au mieux aux demandes de la personne handicapée, de sa famille et du réseau de professionnels, l'Asbl s'est structurée en deux services agréés et subventionnés par l'AViQ (Agence pour une Vie de Qualité) ; un service d'accompagnement socio-professionnel et un service d'accompagnement en accueil de type familial.

LE SERVICE D'ACCOMPAGNEMENT SOCIO-PROFESSIONNEL accompagne socialement et professionnellement les personnes handicapées, à leur demande et de façon individualisée, afin de leur permettre de s'insérer ou de se maintenir en milieu de vie ordinaire et ce au niveau de tous les aspects de la vie quotidienne.

En octobre 2017, avec le soutien de la Fondation du Kiwanis de Malmedy, l'ASBL construit un nouveau bâtiment abritant le siège social ainsi que la maison Léon Moor qui est constituée de neuf studios accompagnés dont trois pour personnes à mobilité réduite. L'objectif de ces studios est de permettre aux jeunes et moins jeunes de gagner en autonomie ou de trouver une alternative adaptée à leur situation. Ceux-ci sont accompagnés et suivis par les assistants sociaux du service d'accompagnement.



LE SERVICE D'ACCOMPAGNEMENT EN ACCUEIL DE TYPE FAMILIAL propose une formule d'hébergement de longue durée chez l'habitant pour des enfants et des adultes porteurs d'un handicap léger à modéré. En 2020, environ 7000 jeunes étaient placés et hébergés hors de leur milieu familial suite à une décision des services de l'aide à la jeunesse. A l'heure actuelle, ce chiffre reste élevé et de nombreux enfants et adolescents sont placés en pouponnière ou en institution.

Actuellement, le service fait face à un flagrant manque de familles d'accueil. Beaucoup d'enfants sont en attente d'une vie de famille. Malheureusement, il n'y a pas d'accueillants disponibles. Or, grandir dans un milieu de vie stable, chaleureux et sécurisant est une réelle opportunité pour un enfant. Cela lui permettra de s'ouvrir au monde, de bien grandir et d'évoluer. **Les accueillants y tirent également du positif** : ils ont la chance de voir évoluer un enfant, de constater ses progrès mais également de recevoir beaucoup d'amour. Être famille d'accueil, c'est enrichissant pour les enfants et pour les familles. C'est offrir une chance incroyable à un enfant qui a besoin d'un coup de pouce pour grandir et évoluer. Être famille d'accueil, c'est une aventure humaine, une marque d'altruisme, de compassion et d'amour.

La Croisée est donc en recherche constante de familles, de couples (avec ou sans enfants) ou de personnes seules souhaitant se lancer dans cette belle aventure. L'équipe psychosociale accompagne et encadre les accueillants pendant toute la durée de l'accueil.

Pour toute information : La Croisée, Rue de la Warche, 33, 4960 Malmedy, 080/33.76.11

www.la-croisee.be